



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Miteinander ist einfach.

„Gründerzeit“ für Deutschlands Schüler

Weißenburg, Juli 2020

Für die 728 Teams, die in diesem Jahr an Deutschlands größtem Existenzgründer-Planspiel für Schüler ab 16 Jahren teilnahmen, stand von Januar bis Mai das Thema Wirtschaft im Mittelpunkt. Bei einer fiktiven Existenzgründung stellten sie ihr unternehmerisches Talent unter Beweis.



Nach neun bewältigten Aufgaben stand die Gruppe „Community Fridge“ als beste Gruppe des Weißenburger Werner-von-Siemens Gymnasiums fest. Das Team überzeugte die Jury mit ihrer Idee, einen Kühlschrank, vorzugsweise in Großstädten zu platzieren, aus dem sich jeder bedienen kann. Dieser soll an einem frei zugänglichen Ort stehen und durch freiwilligen Spenden von Privatpersonen, Supermärkten oder Restaurants befüllt werden. Hintergrund ist die Vermeidung von Lebensmittelverschwendung. Wer gute Lebensmittel übrig hat, stellt sie der Allgemeinheit zur Verfügung bevor sie verderben bzw. das Mindesthaltbarkeitsdatum abläuft. Die Weißenburger Siegergruppe durfte sich über ein Preisgeld in Höhe von 200 € freuen.